

EE.UU. critica a la ONU tras respaldo rotundo a resolución cubana



Naciones Unidas, 1 nov (RHC) La embajadora estadounidense ante la ONU, Nikki Haley, criticó al organismo internacional luego del rotundo respaldo que recibió, este jueves, una resolución presentada por Cuba en rechazo al bloqueo impuesto por Washington a la isla.

Luego de que la Asamblea General aprobó el documento cubano, con 189 votos a favor y solo dos en contra, el de Estados Unidos y su aliado Israel, la sala estalló en aplausos que no fueron bien recibidos por la diplomática norteamericana.

Según la representante de la administración de Donald Trump, el resultado de una votación celebrado por la casi totalidad de la comunidad internacional, y solo rechazada por dos países, constituye una derrota para Naciones Unidas.

A decir de la funcionaria, cuyo Gobierno ha sido muy criticado por su salida de importantes entidades del organismo multilateral, es debido a procesos de ese tipo que muchas personas pierden la fe en la organización.

Aunque Cuba y otras naciones reconocen el cerco económico, comercial y financiero como la principal violación de los derechos de los habitantes del territorio caribeño, la diplomática trató de justificar esa política de más de 55 años con el argumento de que es en solidaridad con los habitantes de la isla, a pesar de que la gran mayoría en esa nación desea el levantamiento de tal política.

La embajadora realizó sus pronunciamientos no solo después del respaldo a la resolución cubana, sino también luego de que ninguna de las ocho enmiendas presentadas por Washington a ese documento fueron aprobadas.

Solo Estados Unidos, Israel y Ucrania dieron su apoyo a las propuestas norteamericanas, que estaban relacionadas con temas de los derechos humanos y los Objetivos de Desarrollo Sostenible.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/175450-eeuu-critica-a-la-onu-tras-respaldo-rotundo-a-resolucion-cubana>



Radio Habana Cuba